

JOSÉ ANTONIO AGUIRRE FRANCO. *Memoria 1999 de la Fundación Matia*. Edit. Fundación Matia. San Sebastian. 2000.

Como en años precedentes damos cuenta de la Memoria anual de la Fundación Matia, una de las instituciones vascas gerontológicas más conocidas en España, a la que la Sociedad Española de Geriatría prestó su apoyo en momentos difíciles para su personal sociosanitario, hace años. Esta de 1999, de 40 páginas, informa de las actividades y objetivos alcanzados en dicho año, en el que recibió el Premio de la Fundación Avedis Donabedian a la mejor labor socio-sanitaria realizada en España, por dar asistencia de calidad a más de 550 ancianos en residencias y centros de día.

FERNANDO ESCOBAR JIMÉNEZ, MARÍA LUISA FERNÁNDEZ-SOTO. *Diabetes mellitus: entorno metabólico y complicaciones*. Edita: Efarmes. Barcelona. 2000.

Los autores de la Unidad de Endocrinología del Hospital San Cecilio de Granada, han realizado una monografía muy comple-

ta, con la colaboración de 67 expertos, que cuenta con el aval de la Sociedad Española de Diabetes.

Dividida en seis partes, la obra trata de la fisiopatología de la enfermedad, su epidemiología, diagnóstico, formas clínicas, complicaciones metabólicas y vasculares, dedicando también especial atención a la educación diabetológica y el impacto psicosocial de la enfermedad.

Se destaca también la insuficiente atención y escasa lucha socio-sanitaria contra la obesidad que va a asociada a la diabetes en muchos casos.

Los autores se inclinan por las alfaaglucosidasas en las hiperglucemias postprandiales, las sulfonilurea en los casos de que la principal causa sea la falta de secrección de insulina, y en los obesos con insulinismo e insulinorresistencia aconsejan metformina.

El libro, por su estilo y contenido, es válido para médicos generales, internistas y, por supuesto, es útil a los geriatras, dada la alta frecuencia de la diabetes y sus complicaciones en los pacientes de edad avanzada. La monografía es distribuida por laboratorio Lácer.

## 20 Reunión de la Sociedad Española de Geriatría y Gerontología

*San Sebastián, 6, 7, 8 y 9 de junio de 2001.*

### *Petición de comunicaciones*

Se adjunta a continuación la hoja de envío de comunicaciones para dicho congreso, hoja que puede ser recortada o fotocopiada libremente.

Fecha límite de recepción: 24 de marzo del año 2001.